



**N° 45**

**Proyecto desarrollado por estudiantes de Unillanos contribuye a la economía de comunidades en el Vichada**

**Villavicencio, Meta. Junio 18 de 2015.** Estudiantes de último semestre del programa de Mercadeo de la Universidad de los Llanos, desarrollaron junto a las comunidades de los corregimientos de Guanape y Murujuy, del departamento del Vichada, un innovador proyecto para la introducción y comercialización en Villavicencio de productos derivados del aceite de limonaria.

La iniciativa surge de la necesidad de buscar alternativas para estas comunidades que tradicionalmente basaban su economía en el cultivo y procesamiento de coca.

Aceites para masajes corporales, desinfectantes, jabones y suplementos alimenticios con fines medicinales, son algunos de los productos derivados de la limonaria (planta aromática) que ya se están comercializando; esto gracias al estudio de mercadeo, estrategias de marketing y viabilidad de la propuesta, desarrolladas por las estudiantes Diana Rojas y Karen Leal, quienes en calidad de practicantes se vincularon a la iniciativa de la Asociación de Agricultores y Ganaderos (Asogagumuy) del departamento del Vichada.

El proyecto se realizó con el acompañamiento técnico del ingeniero Mauricio Genecco y el apoyo de la fundación *Christadelphian Meal a Day Fund of the Americas*, organización benéfica dedicada a contribuir al desarrollo de comunidades vulnerables.

"De esta manera se aprovecha al máximo una planta que por sus características es cultivada con facilidad, no necesita un manejo de tierras para su cultivo, no es atacada por insectos u hongos; además, su tratamiento y cosecha es muy sencillo", aseguró Genecco, quien agregó que la iniciativa estimula la creación de empresa y aporta en un 90% al ingreso económico de las comunidades vinculadas.

Diana Rojas, enfatizó en la importancia de esta experiencia mediante la cual validaron conocimientos obtenidos en la formación como profesionales de Mercadeo, y además contribuyen en mejorar la calidad de vida de esta población que históricamente, se ha visto golpeada por la violencia y el trabajo informal.

El Centro de Consultorio Empresarial de la Universidad de los Llanos en su propósito de incentivar y apoyar proyectos que generan cambios y desarrollo para la región, acompañó a las estudiantes en cada paso de la realización de la propuesta.



## **Mesa Rectoral del Meta presidida por Unillanos a un paso constituir su personería jurídica**

Representantes de diez instituciones de educación superior que integran la Mesa Rectoral del Meta, se reunieron para socializar los avances en la conformación de la personería jurídica de esta instancia. Su principal propósito es propiciar espacios que permitan dinamizar la función de la formación superior en el territorio.

Con casi tres años funcionando por iniciativa de los directivos de universidades e institutos con presencia en la región como una sociedad civil, se decidió constituir la Asociación Mesa Rectoral de Instituciones de Educación Superior del Meta; figura que le permite establecer convenios y ejecutar acciones en conjunto a favor del fortalecimiento misional de los centros de formación.

“Los estatutos ya están casi terminados, estamos como en un 95%. Al consolidarlos y aprobarlos por todas las partes se procederá a formalizar la figura ante las entidades correspondientes. La Mesa Rectoral, seguirá funcionando tal cual lo ha hecho hasta ahora; solo que ya constituida legalmente”, indicó Nelson Herrera, asesor jurídico de Vicerrectoría de Uniminuto.

Por su parte, Óscar Domínguez González, rector de Unillanos y presidente de la Mesa Rectoral del Meta, propuso realizar una ‘Rendición de Cuentas’ a finalizar el 2015; con el propósito de entregar a la comunidad en general los avances, logros y gestión realizada por las universidades e instituciones que la integran, y dar a conocer los alcances en materia de formación de educación superior en el departamento del Meta.

